

## 海外ホームステイ研修 in Australia 6日目

本日、生徒達はこの研修の中で最も朝早く登校してきました。本日はグリーン島観光のため、生徒達は全員わくわくしている様子で、サングラスをかけていたり日焼け止めを塗っていたりなど思い思いに準備をしていました。

バスで移動し、リーフターミナルより船に乗りました。初めて船に乗る生徒も多いため船酔いを心配していましたが、皆元気な様子でグリーン島に無事到着することができました。



天候は曇りや雨で風も強く、生徒達は肌寒く感じていたようです。ですが、写真を撮ったり美しいグレートバリアリーフを直に見ることができたことで、生徒達は自然と笑顔になり楽しそうに過ごしてくれていました。

グラスボート乗船まで少し自由時間があつたのでアイスやラップサンド、ホットチョコレートなどを食べました。とても美味しかったようで、ほとんどの生徒が購入して食べていました。



11時よりグラスボートに乗りました。グラスボートとは船底がガラス張りになっている船で、船に乗りながらグレートバリアリーフを見ることができます。生徒達にとっては初めての経験で皆とても興奮した様子で、船底に魚の泳ぐ姿が見える度に歓声が上がっていました。



昼食後は、ビーチで自由時間を過ごしました。太陽が出てきたためとても暑く感じましたが、写真を撮ったり砂浜で遊んだり、それぞれにグリーン島を楽しんでおり、海に入って遊ぶ生徒も沢山いました。



生徒達は初めて見るグレートバリアリーフに感動しているようでした。帰りの船やバスでは、とても疲れていたようで全生徒が寝ていました。

本日は雨風の影響もあり大きな寒暖差がありました。体調が少し心配ですが、明日も元気な姿で登校してきてほしいと思います。明日の午前は、ケアンズセントラルで買い物をします。午後からは、SPCで最後の授業となります。SPCで過ごす最後の日なので担当してくれた先生やスタッフにしっかりと感謝の気持ちを伝えてほしいと思います。